

Alte Drucke

**NAINIAI, THREODIAI KAI EPITAPHIA || IN OBITVM NO=||BILIS
ET HONESTISSIMÆ MATRO-||NAE MARGARETHAE
SCHVVAERTZIN: NO=||bilissimi & spectatissimi viri ...**

Rosenbach, Johann Wilhelm

Ursellis, 1595

VD16 ZV 31078

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149708

ΝΑΙΝΙΑΙ, ΕΡΗΝΑΙΑΙ ΚΑΙ ΕΡΙΤΑΒΙΑ

IN OBITVM NO-

BILIS ET HONESTISSIMÆ MATRO-
NAE MARGARETHAE SCHVVAERTZIN: NO-
bilissimi & spectatissimi viri Domini LVDOVICI ISENER-
GERI, Praefecti quondam Nassoviani Carimelobocensis in
Vverheym dignissimi &c, piæ recordationis relictæ
viduæ, quæ placidè de hac vita decessit Vver-
hemia, undecimo Calendarum
Augusti,

*Qui juxta supputationem vulgarem siue Teutonicam, vigesimus secundus
Julij, & Mariæ Magdalene sacer erat: circa nonam vespertinam:
Anno nouissimorum temporum 1595. ætatis
sue, trigesimo octavo.*

Piæ Memorix, Gratitudinis,

AC DEBITÆ OBSERVANTIÆ ER-
gò, formâ Prosopopœiæ scripta à

IOANNE GVILIELMO ROSBACHIO,
FRIDBERGENSI: S S. Theologiae
atq; Poëseos Studioso.



V R S E L L I S,

Ex officina Nicolai Henrici.

M. D. XCV.

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO

IN OBITVM NO